

森けんじ市議会レポート



市内小中学校に一人一台パソコン整備を決定。



きらら通信 vol.23

令和2年10月

臨時議会と9月議会が終了しました。

7月31日(金)、第2回臨時議会が開催され、新型コロナウイルス感染症対策に係る補正予算(4億9873万円)主に学校教育関連、財源は国費を可決しました。子育て世帯に朗報です。今年度中(来年3月まで)に、市立小学校、中学校すべてに人数分のパソコン(タブレット併用)及び通信設備を設置する事と致しました。財源は地方創生臨時交付金(いわゆるコロナ補正予算)です。

続いて令和2年第2回定例会が、9月3日(木)～30日(水)まで開催されました。一般会計補正予算案(新型コロナウイルス感染症対策に係る補正予算…2億516万円、他)、地域コミュニティ施設等再建支援事業、ふるさと応援寄付金促進費、等を承認致しました。議場では議席の間に透明な間仕切りを入れ、コロナ対策を施しました。

今議会でも、質問(会派代表質問)を行いました。
○教育、子育て行政について(子育て交流センター/GIGAスクール推進/小中学校の修学旅行について)
○防災体制について(市役所内コロナ対策/防災井戸/WIFI環境の整備について)
○商工観光について(市内観光業の現状/「感染防止対策認証」等の導入について)

詳しくは、裏面や議会だよりをご覧ください。市議会ホームページからは動画も見られます。

新型コロナウイルスが引き続き猛威を振るっています。大網白里市内在住者では10月20日現在、12名の感染者が確認されています。

市内においては、皆様のつよい意識の下、感染症発症者を最小限に抑え込むことが出来ています。都心への通勤者が多いこの地区では、素晴らしい事と思います。私たちのまちがウイルスの封じ込めに成功している事に自信を持ち、デマや間違った情報に惑わされず行動をする事が大切と考えます。皆様におかれましては引き続き感染拡大防止に努めて頂き、皆でこの難局を乗り越えましょう。

私も引き続き正確な情報の発信に努めて参ります。

森けんじ

☆「市政報告会」を開催します。
日時: 令和2年11月7日(土)、午前10:00～
場所: みどりが丘自治会館
※マスクを必ずご持参ください。



市内・北今泉「大矢織物」さんにお邪魔しました。かつては「上総木綿(かずさもめん)」を沢山生産した重厚な工場が残っており、大変感動しました。市内に残る「産業観光文化遺産」と申せましょう。



大網駅周辺に、「ドラッグストア」戦争、勃発? 3件もひしめく状況に。

森けんじとまちづくりを考える会(千葉県政治団体No.388070)

大網白里市みどりが丘3-11-2

電話とファックス: 0475-53-5047

ホームページ : <http://www.morikenji.net/>

(「森けんじ」で検索ください)



令和2年第3回定例会における質問の内容(要旨)

☆教育、子育てについて

◎7/1にオープンした子育て交流センターについて。

4/1にコロナ禍の下、学童保育が開始。7/1に児童館、子育て支援センターがオープンしました。大網白里市では実質初めての民間委託です。現状の確認、今後への提言を行いました。

◎GIGAスクール構想について。地方創生臨時交付金(コロナ補正)を活用して、市立小中学校にタブレットPC3, 870台と通信環境を年度内に整える事になりました。ただ機器を導入するのみでは税の無駄遣い。今後の利活用、特に先生方への補助について問い質し、ソフト活用について提言を行いました。

◎市立小中学校の修学旅行について。森は、旅行会社に長く居た経験から、その学習効果を認識するものです。市教育委員会では催行について学校とPTAに一任しており、中学校3校はいずれも中止、小学校7校は検討中との事です。

☆防災対策について

◎市役所内における新型コロナウイルス対策について。多くの市民から、「市役所内は密だが大丈夫か?」と聞かれます。市役所では来庁者、職員共に「三密」を避ける行動を励行し、職員同士の接触機会を減らすために、打合せ会議の短時間・少人数化や会議室等を活用した執務場所の分散化、時差出勤や土曜・日曜・祝日勤務による週休日の振替え措置、計画的な年次有給休暇の取得促進など、職場ごとの執務形態を踏まえ、可能な限り分散勤務につき要請をしているとの事です。

◎防災井戸について。市ではこの8月に、災害時に生活用水として利用可能な「井戸」の所在状況をHP上で発表しました。が、住宅団地の一部で空白地域が見受けられるので問いかけたところ、今後の課題として取り組み、新たな井戸の設置や、学校プール等の利活用も検討するとの回答を得ました。

◎Wi-Fi環境の整備について。市役所や公民館への設置を問いかけました。市は観光客向け、そして災害時の情報ツールとしてのWi-Fiの有効性を認識しており、ここ2年ほどで「Wi-Fi機能付き自動販売機」を大網白里アリーナ・浄化センター・農村ふれあいセンター・運動広場・市営野球場の5カ所に設置しており、市役所本庁舎及び中央公民館への設置を検討するとの回答を得ました。

☆商工観光行政について

◎市内商工観光業の状況について、現状の確認をしました。市では、県からの緊急事態措置として、外出自粛要請の他、宿泊施設や飲食店などへの時短営業や休業要請があり、多くの市内業者が大幅な売上げ減少を招き、大変厳しい状況であると認識しています。観光業においては、民宿等の宿泊施設では休業を選んだ民宿がある他、営業を続けている宿泊施設においても、予約数の減少やキャンセルの増加などが見受けられます。飲食業では夏季観光の要である海水浴の不開設に伴い、海の家が営業中止になった他、既存の飲食店においても座席の間引きやパーティション設置など感染防止対策を行ったり、テークアウトやデリバリーなど売上げ確保のために様々な工夫を行い営業を継続するなど、大きな影響を認めており、今後の課題と捉えています。



パワーコメリさんは、11月オープン予定。



道路整備、引き続き要望して参ります。



白里海岸、残念ながら今年はお開場せず。

※次回の大網白里市議会は・・・

令和2年第4回定例会は令和2年12月3日(木)~23日(水)まで開催予定です。ぜひ傍聴頂くかインターネット中継をご覧ください。一般質問は12/8(火)~10(木)を予定。詳しいスケジュールは、市議会ホームページ等でご確認ください

令和2年10月(第23号)

発行人: 森 けんじ

299-3255 大網白里市みどりが丘3-11-2

電話とファックス: 0475-53-5047

<http://www.morikenji.net/> (メールもHPからどうぞ)

